



ZWEI UND MEHR - TALK

Familie im Gespräch

Elternbildung – Selbstverständlich!?

In vielen Bereichen des Lebens stellt sich die Frage des Bedarfs an (Weiter-)Bildung nicht mehr. Wie sieht es in der Elternbildung aus? Eigentlich sollte sie selbstverständlich sein! Bildungseinrichtungen wie Kindergärten und Schulen, aber auch Eltern-Kind-Zentren und andere Familieninstitutionen bieten hierfür optimale Voraussetzungen und Orte für maßgeschneiderte Elternbildungsmöglichkeiten. Was braucht es, dass Eltern diese optimal nutzen können? Ist diese Elternbildungspartnerschaft zwischen PädagogInnen und Eltern bereits gelebte Selbstverständlichkeit oder wie können wir dazu kommen? Welche (neuen) Angebote gibt es in der Elternbildungslandschaft in der Steiermark?

Eine Runde von ExpertInnen nähert sich diesen Fragen und gibt Antworten aus der jeweiligen fachlichen Perspektive.

Familienlandesrat Mag. Michael Schickhofer freut sich auf den Austausch im Zuge dieses ZWEI UND MEHR – TALKs.

Elternbildung – Selbstverständlich!?

**Montag, 01. Juli 2013 um 18.00 Uhr,
Multifunktionsraum, Karmeliterplatz 2, 8010 Graz**

Begrüßung: **Mag.^a Martina Grötschnig**, Leitung des Referats Gesellschaft und Generationen des Landes Steiermark

Es diskutieren: **Prof.ⁱⁿ Dr.ⁱⁿ phil. Sigrid Tschöpe-Scheffler**, Fachhochschule Köln, Forschungsschwerpunkt: elterliche Erziehungskompetenz, Autorin

Präs.ⁱⁿ Ilse Schmid, Steirischer Landesverband der Elternvereine an Schulen für Schulpflichtige

Gertrude Kranabetter, Leitung der Kinderkrippe Rosenberggürtel

Mag.^a Monika Zachhuber, Kinderbüro, Elternbildung

Moderation: **Mag. Bernhard Seidler** (Kinderbüro)

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!



Um Anmeldung wird gebeten! Tel. 0316/877 2222 oder info@zweiundmehr.at